

Zwölf Selbsthilfegruppen ausgezeichnet

Wettbewerb „Preisgekrönt“ belohnt Projekte, die den Zusammenhalt stärken

RAVENSBURG (obs) - Die Bürgerstiftung im Kreis Ravensburg hat am Freitag zwölf Selbsthilfegruppen, die an dem Wettbewerb „Preisgekrönt“ teilgenommen hatten, jeweils mit einem Preisgeld von 500 Euro belohnt.

Der Bürgerstiftung Kreis Ravensburg ist es ein besonderes Anliegen, ehrenamtliches Engagement im Landkreis Ravensburg zu fördern und zu unterstützen. Hierzu wurde die Ideenbörse „Preisgekrönt“ für Selbsthilfegruppen ins Leben gerufen, bei der die ehrenamtlich Engagierten ihre Ideen zur Stärkung von Projekten und Aktivitäten innerhalb einer Gruppe einreichen konnten. Dieses Jahr haben zwölf Selbsthilfegruppen am jährlich stattfindenden Wettbewerb „Preisgekrönt“ teilgenommen. Ihre Ideen wurden durch die Bürgerstiftung mit einem Preisgeld in Höhe von jeweils 500 Euro belohnt. Gemeinsam mit Simon Blüm-

cke, Erster Bürgermeister und Schirmherr der Ideenbörse, hat Vorstandsmitglied Jürgen Mossakowski das ausgelobte Preisgeld und Urkunden an die Selbsthilfegruppen übergeben. In einer Feierstunde versammelten sich mehr als 50 Gäste im Kleinen Sitzungssaal des Ravensburger Rathauses, neben Vertretern der

ausgezeichneten Gruppen, des Selbsthilfenetzwerkes sowie des Landratsamtes auch Vorstands- und Gremiumsmitglieder der Bürgerstiftung. Die eingereichten Beiträge waren vielfältig und zielten vor allem auf eine Stärkung des Zusammenhalts innerhalb der Gruppen sowie auf Weiterbildung ab.



Für zwölf Selbsthilfegruppen gab es jeweils 500 Euro.

FOTO: OBSER